



Reprocha Mier voto en contra

CLAUDIA SALAZAR
Y MARTHA MARTÍNEZ

El coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier, reprochó ayer que antes de la marcha ciudadana del pasado 13 noviembre a favor del INE, había posibilidades de negociar con la Oposición la iniciativa electoral.

"Después de su marcha, se volvieron a amalgamar en torno a intereses partidistas, pues determinaron votar en contra, aun cuando antes había la posibilidad de ir construyendo un acuerdo para la reforma constitucional", expresó.

Tras la ratificación del PAN, PRI, PRD y MC de que no apoyarán el dictamen que copia la propuesta del Ejecutivo, Mier dijo que en Morena ya trabajan en la reforma a leyes secundarias.

Aunque se disminuye el número de diputados, se cambia el método de elección de legisladores y se elimina el financiamiento público para actividades ordinarias, Mier sostuvo que la reforma beneficia a todas las fuerzas políticas.

"Si revisan el dictamen, a quien más conviene es a las minorías en las Cámaras, a ellos les va a ir mejor", indicó.